

LAKAL: Rhein-Neckar-Löwen

Die LAKAL GmbH, Saarlouis, und die Rhein-Neckar-Löwen haben eine Premiumpartnerschaft vereinbart. Damit wird LAKAL das erfolgreiche Handballteam auf seinem weiteren Weg unterstützen. „Zwei Partner, die größten Wert auf Qualität und Innovation setzen: LAKAL und die Löwen ergänzen sich in meinen Augen ideal“, sagt LAKAL-Geschäftsführer Yannick Gross. Seit vielen Jahren engagiert sich das Unternehmen im Handball. Mit der HG Saarlouis besteht eine enge Kooperation und LAKAL ist seit Jahren Trikotsponsor der HG. Jetzt geht der Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz den Schritt in die Bundesliga.

Spätestens zur nächsten Saison wird LAKAL außerdem Rent-a-Friend-Partner von Löwen-Neuzugang Romain Lagarde. Diese innovative Form der Partnerschaft zwischen Verein und Sponsor ermöglicht es LAKAL, exklusive Werbeaktionen mit dem Spieler durchzuführen. Gleichzeitig ist sie ein Beispiel für die Innovationsfreude beider Partner.

saaris / impuls